

6 de junio de 2008

## **El nuevo polígono industrial de Mula cuenta con la garantía de agua del Gobierno de España**

*La nueva potabilizadora que se ubicará en el Cenajo permitirá asegurar los abastecimientos a los nuevos desarrollos urbanos e industriales del interior de la Región de Murcia*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido a representantes del Ayuntamiento de Mula y de la empresa Conservas y Frutas, S.A. (Cofrusa), a quienes ha trasladado que la Conducción Cenajo-Taibilla (que contempla una nueva potabilizadora a la salida del citado embalse) garantizará los abastecimientos de los nuevos desarrollos del interior de la Región de Murcia, entre ellos el nuevo polígono industrial muleño donde se ubicarán las nuevas instalaciones que proyecta Cofrusa, llamado Mirador de La Cierva.

Los representantes municipales y los dirigentes de Cofrusa han explicado a Fuentes Zorita los detalles del nuevo proyecto, que permitirá a esta empresa ampliar su línea productiva y ser más competitiva, puesto que su crecimiento estaba limitado al encontrarse la factoría actual prácticamente encorsetada en el casco urbano de Mula.

Por su parte, Fuentes Zorita les ha trasladado las principales características del proyecto Conducción Cenajo-Taibilla, que incluye la creación de una nueva potabilizadora que centralice la capacidad de tratamiento de agua que actualmente tiene la Mancomunidad de los Canales del Taibilla repartida en varias Estaciones de Tratamiento de Agua Potable (Sierra de la Espada, Campotejar, La Pedrera y Torrealta). La inversión total de esta actuación supera los 230 millones de euros, una de las inversiones más altas realizadas nunca en la Cuenca del Segura.

Con esta obra, cuya finalización está prevista para finales del año 2009, los municipios del interior de la Región de Murcia tendrán garantizado el suministro de agua potable, imprescindible para grandes proyectos industriales como el de Cofrusa, que tiene un horizonte de producción a partir de 2010-2011.

Hay que recordar que, a pesar de la grave sequía que padece la Cuenca del Segura, el abastecimiento urbano, que representa el 95 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) de la Región de Murcia, no se ha visto interrumpido en ningún momento, circunstancia que se contrapone con los cortes de hasta 12 horas diarias en el suministro que sufrieron en 2003 un total de 23 municipios de Albacete y Murcia, entre ellos el de Mula.

Cofrusa envasa frutas y hortalizas, además de fabricar purés con destino a la población infantil, y tiene previsto ampliar las líneas de producción con la preparación de frutas y hortalizas, así como el desarrollo de nuevos productos de cuarta y quinta gama.